
市長（作野広昭君）  

合併 10 年を迎えるにあたり、住民からの評価や課題を検証し、今

後のまちづくりに生かすべきではないかとの質問であります。 

 議員御指摘のとおり、広く市民の御意見をいただき、それらの声

を市政に反映させることは、大変重要なことであります。 

 現在の総合計画の計画期間は、平成 28 年度までとなっております

ことから、次期の新たな総合計画を策定するに当たっては、平成 27

年度に市政全般にわたる市民アンケートを行うこととしております。 

 地域の一体感、まちづくり、行政サービスなどについては、この

アンケートで市民の評価や課題などを調査するとともに、御意見も

いただきながら、これらを綿密に検証することによって、今後のま

ちづくりに生かしてまいりたいと思っています。 

 

 


